



Entrevista

Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)

“El Presidente Andrés Manuel López Obrador sabe, porque ya se lo ha dicho la Corte de una y mil maneras, que no se puede hacer una militarización de la Seguridad Pública. Si hace una reforma constitucional podrá reformar la Constitución, pero se va a topar con pared, porque no cuenta con los votos suficientes para hacer eso como sucedió con la Reforma Electoral y la Reforma Eléctrica. El Presidente trata de hacer modificaciones a leyes tratando de entrar por la puerta de atrás y burlar de esa manera la Constitución. Hay un absoluto desorden en todas partes del país que está produciendo muertes, secuestros, desapariciones. México tiene arreglo es por eso que me he inscrito en el Frente Amplio por México, para competir por su coordinador y posteriormente para llegar a hacer el candidato a la próxima Presidencia de la República para el 2024”.

<https://drive.google.com/file/d/1z6nNfQAq2ByzXmc4GVP-CeqG5JKt9hFR/view>